Compte-rendu du conseil d'école

Date: 09 mars 2020 N°: 2

Ecole de : maternelle « les Tilleuls » de Dammarie

Horaires : de 18h à 20h

Présents et qualités : Mme Fafin (directrice d'école), Mmes Brossillon, Tourret et Vassard (enseignantes), Mr Lecoeur (maire de la Bourdinière), Mmes Marchadour et Buffault (conseillers de la mairie de Dammarie), Mmes Binoist et Marchais (ATSEM de l'école), Mmes Le Henry, Lassagne, Boissé, Sorand, Gauthier et Pierre dit Fortier (parents d'élèves élus)

Absents excusés : Mr Hardouin (maire de Boncé), Mme Maroquin et Mr Moreau (conseillers de la mairie de la Bourdinière)

Compte-rendu succinct du conseil d'école

1°/ Effectifs de rentrée :

Nous nous inquiétons car à ce jour, nous n'avons que 20 inscriptions en Petite Section, pour la prochaine rentrée.

2°/ Nos sorties:

- le 25 novembre : les classes d'Amélie et de Mélanie sont allées à Theuville pour faire une rencontre sportive USEP autour des jeux d'opposition.
- le 01 décembre : il y a eu le Marché de Noël de l'APE avec la livraison des sapins avec une recette 50/50 pour les deux écoles.
- le 10 décembre : spectacle de marionnettes « Bouldi Bouldo fêtent Noël au cirque, »
- le 17 décembre : il y a eu la fête de l'école maternelle avec remise des bricolages de Noël, la venue du Père Noël après notre chant commun dans la cour de l'école.
- la « benne Paprec » a été mise en place au sein de l'école au mois de janvier. Comme la première benne a été remplie très rapidement, une seconde a été mise en place. Mais comme la tonne du papier a baissé, refait-on quand même celle en mai ?

REPONSE DU CONSEIL : oui, Paprec accepte de refaire l'opération.

- le décloisonnement a lieu tous les vendredis pour les élèves de MS et de GS. Nous continuons aussi nos visites à la médiathèque.
- le 09 mars, nous sommes allés au cinéma pour regarder les court-métrages de Ciné maternelles.
- le 13 mars, les classes d'Amélie et d'Isabelle se rendent au plan d'eau de Voves pour participer aux jeux d'orientation organisés par l'USEP.
- le samedi 14 mars, aura lieu la soirée Jeu Pétille, organisée par l'APE.
- le samedi 21 mars, il y aura le carnaval organisé par l'APE avec des parents qui sont venus dans l'école pour

réaliser le bonhomme carnaval.

COMME LE CARNAVAL EST ORGANISÉ PAR L'APE, LES ENFANTS SONT SOUS LA RESPONSABILITÉ DES PARENTS. RDV à 10h devant l'école

- le mardi 24 mars, des élèves d'Effagrir viendront organiser des ateliers autour de la nature pour les MS et les GS.
- le dimanche 5 avril, il y aura la chasse aux œufs organisée par l'APE
- le 10 avril, les classes d'Isabelle et d'Amélie se rendront à Mainvilliers pour participer aux rencontres en chantant avec répétition à 14h et concert vers 14h30.
- la semaine du 27 au 30 avril, les élèves participeront à un stage de cirque avec un spectacle le jeudi soir à 18h. Grâce à la participation financière des parents et des subventions des trois mairies et de l'APE, nous avons le financement de notre stage.

MERCI A TOUS de nous aider à financer ce projet.

3°/ Les travaux de l'école :

- nous revenons encore vers la mairie pour les peintures de trois salles de classe et des toilettes jamais refaites. La demande est renouvelée régulièrement depuis plus de 15 ans. Mme Buffault nous annonce que l'élémentaire a déjà formulé une demande pour refaire des peintures et qu'ils sont donc prioritaires. Pourtant, la garderie et l'élémentaire ont déjà connu une réfection ces dernières années. Par conséquent, nous pensons pouvoir prétendre à un rajeunissement des peintures de la maternelle.
- par contre, la mairie va procéder à la réfection des sols de deux classes de l'école, lors des vacances d'été. Mme Buffault nous répond qu'elle communiquera notre demande de peinture au nouveau conseil municipal : Pendant que les classes sont vidées pour refaire les sols cet été, ne devrait-on pas en profiter pour refaire les peintures ?
- la demande est refaite pour obtenir un blason au-dessus de notre porte de maternelle afin que l'on identifie mieux l'école. Lors des dernières inscriptions, nous avons eu encore des parents qui ne nous trouvaient pas.

4° / Questions des parents :

- la cantine pose encore de nombreuses questions. Les jours des repas végétariens, les parents constatent que leurs enfants ont faim. Ils trouvent que les repas ne sont pas toujours adaptés aux enfants comme l'exemple du poisson sauce poireau, steack haché sauce poivre...

Ils pensent que le gaspillage alimentaire ne vient pas que des élèves mais de la qualité des produits proposés. Les parents élus mettent en avant que malheureusement, c'est souvent l'entrée qui est ôtée alors que le fromage est conservé plus souvent.

Même des adultes présents au conseil et déjeunant les repas d'Yvelines Restauration, nous confirment que le repas n'est pas toujours de qualité et que les fruits posent un véritable problème n'étant jamais mûrs.

Nous demandons à la mairie s'il est possible d'envisager de s'orienter vers d'autres prestataires de service pour la cantine.

- les parents ont également évoqué le fait que la mairie et le personnel de la cantine envisagent un autre système de punition qu'une croix qui s'annule au bout de 15 jours.
- le conseil demande à la mairie s'il est possible d'ajouter un point au règlement de la cantine pour que les enfants deviennent responsables et réparent leurs incivilités, leurs manques de respect... (notamment quand ils jettent de la nourriture au sol, c'est à eux de ramasser) afin que les parents ne contestent pas ces demandes auprès des dames de cantine ou de la mairie.

- des parents ont demandé s'il était possible de faire quelque chose pour le revêtement du parking de l'élémentaire car il commence à manguer de calcaire à certains endroits.
- les parents élus mettent aussi en avant le problème de la flaque juste devant le portail de la garderie qui devient patinoire lors de gel.
 - y-a-t-il des directives par rapport au Coronavirus ? Il n'y a pas de directives particulières, à ce jour à part les règles d'hygiène à renouveler régulièrement dans la journée.

Date: 09 mars 2020

Nom et signature du Secrétaire de séance : Vassard Mélanie Nom et signature de la directrice Carole Fafin

Un exemplaire pour le registre de l'école Un exemplaire envoyé aux 3 maires et aux membres des conseils municipaux

Un exemplaire envoyé à l'IEN le : 10/03/2020